

AU CONGRES EUCHARISTIQUE

La manifestation de la jeunesse



A grande démonstration que doit faire la Jeunesse Catholique de Montréal et de toute la province pendant le prochain Congrès Eucharistique, le samedi après-midi, 10 septembre, promet d'avoir le plus entier succès.

Les jeunes catholiques canadiens, groupés de partout, au nombre de plusieurs milliers, se rendront à la cathédrale de Montréal, musique en tête et bannières au vent, pour y rencontrer le Légat pontifical. De là ils feront escorte d'honneur au représentant du Saint-Siège, jusqu'à une salle qui n'est pas encore définitivement choisie, mais qui sera tout probablement celle de l'Université Laval, ou bien l'immense pavillon de l'Arena, rue Sainte-Catherine, ouest, selon le nombre prévu des manifestants. Ceux qui ont l'intention bien arrêtée de prendre part à cette fête unique, soit individuellement, soit par groupes, sont, en conséquence, priés d'en prévenir la direction de l'A. C. J. C., casier postal, 2183, Montréal, Qué.

Déjà des milliers de jeunes gens de Montréal même et de nombreux bataillons fournis par les collèges, académies et autres écoles des environs ont « pris du service » dans cette brillante armée de « conquistadores » sociaux. Nous nous plaçons à croire que la jeunesse catholique, si vibrante et si patriote, de la cité de Québec et de la région, ne sera point la dernière à s'inscrire, pour avoir sa large part dans cette « journée d'honneur » du jeune Canada catholique.

A la salle de réunion, de vigoureuses harangues, à la gloire du Christ Eucharistique, seront adressées à l'assistance, par quelques orateurs, religieux et laïques du meilleur renom, notamment par Pierre Gerlier, l'éloquent et sympathique président général de la Jeunesse Catholique de France, et dont le concours précieux est maintenant assuré.